



令和3年度 いい顔、いい声、いい心で!

令和3年度が始まりました。今年度は、東京 2020 オリンピック・パラリンピックが開催されます。下野市は、キプロス共和国のホストタウンとして登録されており、下野市の更なる活性化が期待できる年です。昨年度から引き続き、新型コロナウイルス感染症対策を行いながら、人と人との交流を深めていけるとよいと思います。

新型コロナウイルス感染症への不安は残りますが、子どもたち一人一人の学校生活が充実した楽しいものになるよう、笑顔と希望を忘れずに、教育活動に取り組んでいけるよう、先生方ご自身の体調管理にも気を付けてお過ごしく下さい。「いい顔、いい声、いい心」で新年度の始まりを過ごしていきましょう。

【4月の予定】

※ 時間のみ記載の研修会の場所は下野市役所です。

※ ○市教育研究所主催行事 ○市関係行事 ○学校関係行事 ○その他

日	月	火	水	木	金	土
新型コロナウイルス感染症の拡大状況により、変更となる場合があります。				1 小中学校教職員着任式 市支援員研修	2 	3
4	5	6 教職員全体研修会	7 始業式(国分寺中)	8 始業式(小学校) 始業式(中学校) 中学校入学式	9 小学校入学式	10 
11 	12 学校食育研究委員会 14:30 給食主任研修 15:20	13 SC活用等事業連絡協議会 (下野市庁舎)	14	15 定例校長会議 9:00 通級担当者研修 15:00 小中一貫の日 (石中学区)	16 定例教育委員会 下地区校長研修会 GIGAスクール構想管理者説明会 15:00 石橋中	17 
18	19	20	21	22	23	24
25	26 特別支援学級担任研修 15:00	27 事務共同実施 9:00	28	29 昭和の日	30 小中一貫プロジェクト委員会 13:30	

## 【キーワード】

- 1 『学ぶ力』を育む学習指導の推進
  - (1) 主体的・対話的で深い学びの実現に向けた授業改善
  - (2) 校内研修の充実
  - (3) 自律的な学習習慣の確立
- 2 『豊かな心』を育む教育の推進
  - (1) 道徳教育の充実
  - (2) 読書活動の推進
  - (3) 体験活動の充実
- 3 『健やかな体』を育む体育・健康・安全教育の推進
  - (1) 体力向上を図る指導の充実
  - (2) 健康・安全教育の推進



令和3年4月2日に、石崎雅也教育長が就任いたしました。

## 令和2年度 市小中学校教職員退職辞令交付式

3月31日(水)、下野市役所にて令和2年度下野市小中学校教職員退職辞令交付式を開催しました。

20名の退職される先生方に辞令が交付された後、退職者を代表して青木浩美先生(前石橋北小学校長)に永山伸一教育長職務代理者より感謝状が贈られました。また、坂口修先生(前石橋中学校長)よりご挨拶をいただきました。

退職される先生方には、下野市の子どもたちのため、多大なるご尽力をいただきました。ありがとうございました。



## 令和3年度 市教職員全体研修会(教育行政説明会)

4月6日(火)に令和3年度教職員全体研修会(教育行政説明会)を開催しました。

今年度も新型コロナウイルス感染症対策として、参加者を学校長、事務主任に限定しての実施となりました。

今年度の下野市学校教育の重点について石崎教育長より、教育行政について近藤教育次長、各課課長より説明しました。各校にお届けした「下野市学校教育計画」をご一読いただき、教育活動の推進に向けてご理解、ご協力をお願いいたします。



## 教職員による児童生徒の情報共有について

年度始めに、全教職員で児童生徒の情報を共有し、今後の指導、支援について共通理解を図る時間を、各学校で設けていることと思います。学校教育課では、学校教育サポートセンター職員と指導主事による学校訪問において、その情報を共有させていただいております。

昨年度の学校教育サポートセンターへの相談内容として、「不登校」「発達に関すること」「就学相談」が多くの割合を占めておりました。児童生徒の成長過程において連携している関係機関(医療機関、療育機関、市の各課、スクールカウンセラー、学校教育サポートセンター等)や、検査結果等は、児童生徒について理解を深めるための大切な情報となります。ぜひ、これらの情報も共有していただけますよう、お願いいたします。